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本报讯（全媒体记者 白萍
通讯员 陈小平）记者从市纪委监
委获悉，近年来，我市推进市县巡
察向村(社区)党组织延伸，积极探
索创新组织方式和工作方法，因村
施策，分类施巡，通过巡察发现问
题、落实整改，推动基层党组织建
设和基层治理规范化。截至目前，
全市1547个村(社区)巡察全覆盖，
发现问题16050个，移交问题线索
662件，给予党纪政务处分251人，
移送司法机关3人。

巡察组通过向纪检监察、政
法、财政、信访、乡村振兴、农业农
村、民政等部门以及所在乡镇(街
道)，全面了解各村(社区)政治生

态、信访反映、项目工程、惠民资金
等综合情况，系统掌握村情村貌，
将体量较小、村情简单、工作基础
较好、政治生态比较健康、群众满
意度较高的，分为普通类；体量较
大、村情复杂、资金富集、党建软弱
涣散、信访矛盾突出的，分为重点
关注类；其他为一般关注类。

针对村级党组织建设、乡村振
兴、“三资”管理、惠农利民政策执
行、信访化解等领域，细化个性监
督清单，因村配单、对单巡察，坚持
抓住主要矛盾，着力发现突出问
题。党组织软弱涣散村(社区)，跟
着重点人走，看“一把手”和领导班
子履行党建工作主体责任情况；信

访重点村(社区)，跟着矛盾走，深入
访户家中了解干部服务群众作风
情况；资金富集村(社区)，跟着资金
走，重点看集体“三资”管理情况。

对属于自身能够立即解决的
个性化问题，移交村(社区)党组织
立行立改，形成立竿见影效果；对
普遍类、突出类问题，移交所在乡
镇(街道)党委整改，推动举一反三，
建章立制或开展专项整治；对乡镇
(街道)层面无法解决的问题，移交
有关职能部门提级整改，推动深化
改革、健全制度、标本兼治。对事
实清楚、可查性强的问题线索，巡
中移交县级纪委监委快查快办，形
成强力震慑。

推动基层党组织建设和基层治理规范化

1547个村(社区)实现巡察全覆盖
本报讯（通讯员 余大国 潘月

琴）5月16日，桐城市举行2022年第二
季度重点项目集中开工暨力翔公司年
产5亿套动力锂电池铝壳盖板生产线
项目开工仪式。此次集中开工的项目
共16个，总投资额达48.86亿元，其中
亿元以上项目11个、30亿元项目1个。

16个开工项目全部为工业项目，
既有战略性新兴产业项目，也有传统
产业升级改造项目，主要涉及新能源、
绿色包装、机电装备、新材料、节能环
保等5 个领域。项目建成投产后，将
为桐城市经济发展注入新的血液，成
为培育新动能、激发新活力的重要引
擎，为经济社会高质量发展提供更强
劲的动力和支撑。

桐城16个项目集中开工

总投资48.86亿元

●5月17日，程女士反映：锡麟
街东一巷2014年拆迁至今未还房。

迎江区政府回复：反 映 人 于
2014年3月13日与迎江区城乡建设
和环境保护局签订征收补偿协议书，
约定安置方式为产权调换。但近几
年来市政府对该地块曾两次招标出
让，均出现流拍。据悉，市政府将于
本月再次对该地块进行依法出让，且
出让方案中明确了还建房配建方
案。待该地块成功出让后，迎江区将
及时与反映人沟通还建房建设情况，
待还建房建成后组织还房安置。

●5月17日，周先生反映：小区
广告费存放在对公账户还是私人账
户上？新一届业委会是否成立？

迎江区政府回复：下线后华中路
街道积极对接了解相关情况。关于
小区广告费在对公账户还是私人账

户上的问题。经对接相关当事人了
解，目前广告费存放在业委会对公账
户上。关于广告费是多少钱的问
题。广告费等其他费用直接打到对
公账户上，账户具体金额是动态的。
经咨询律师，街道没有权力到银行查
询，所以暂不能确定具体金额。建议
等新一届业主委员会成立之后再向
全体业主公布。关于新一届业委会
是否成立的问题。业主委员会换届
工作于4月份正式启动，推进过程中
遇到有业主信访反映问题，正在依法
依规处理落实中。5月17日迎江区
住建交通局、华中路街道再次向有关
当事人解释了相关问题，下一步将组
织双方面谈协商解决具体问题。

●5月17日，何先生反映：大发一
期小区内种菜、停车占用消防通道。

迎江区政府回复：下线后，迎江

区城管局、区消防大队、滨江街道、辖
区社居委与物业公司到现场查看。
针对小区内占用绿地种菜行为，区城
管局、滨江街道已督促物业公司、辖
区社居委发放整改通知书，要求居民
自行整改清除菜苗。清除后物业将
重新栽种绿植，并加强巡查，防止问
题反弹。关于占用消防通道问题，区
消防大队已指导物业公司在通道入
口处设置临时路障，畅通消防通道。

●5月18日，市民反映：方兴苑
小区附近行道树没有修剪、周边环境
脏乱差、货车乱停。

市城管局回复：下线后，经开区城
管局会同相关单位现场查看，反映情
况属实。安庆经开区住建局表示，尽
快组织施工单位修剪行道树。安庆经
开区城管局将督促责任单位皖江高科
公司加大路面清扫保洁频次，确保卫
生环境整洁有序。市公安交警五大队
表示，下一步加强日常巡逻和管控力
度，确保小区周边规范停车。

●5月18日，市民反映：科技广
场电动车展销活动噪音扰民。

市城管局回复：科技广场允许设
置临时商品展销场所，经行政许可
后，按照规定要求进行短期的相关商
品展销活动。目前该处正在进行雅
迪电动车展销，到5月22日结束，现
场展销区域没有超过许可面积，也没
有音响等产生噪音设备。下一步，市
城管执法支队将加强管理，督促经营
业主严格按许可规定要求开展临时
商品展销活动。

●5月18日，市民反映：门面招
牌改造拆除后未安装。

市城管局回复：经迎江区城管局
核实，反映的经营场所位于卫门口某
楼上，一楼仅有一处公共通道楼梯入
口，不适宜按照独立商铺店面招牌样
式设置店招。同时，经迎江区城管局
现场查看，反映人在沿街公共通道入
口已设置一处附属式招牌。

●5月19日，市民金女士咨询：
罗湖大桥建设进展情况。

市交通运输局回复：罗湖大桥宜
秀区段接线土地已报自然资源部审
批，待土地批复后开工建设。

居民占用小区内绿地种菜
迎江区政府：已要求自行清除 后续加强巡查防止反弹


